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Élus du groupe « Ramonville d’Avenir », nous vous présentons nos meilleurs vœux pour 2020.

Chambre régionale des comptes : un rapport alarmant !

Depuis 2013, la chambre régionale des comptes contrôle la gestion de la commune et émet des 
recommandations. Les élus d’opposition n’ont pas été associés à cette démarche. Il nous a donc été 
difficile de « jouer le jeu », comme s’en plaint pourtant le maire par voie de presse…
Le rapport final nous a été présenté lors du conseil municipal de novembre dernier. Nous partageons
bon nombre des constats formulés comme nous nous en étions inquiétés au cours du mandat.

Morceaux choisis :
La forte construction de logements sociaux conduit à « une augmentation de la population en 
situation de fragilité », grevant d’autant les recettes fiscales et de services. « Les besoins 
d’investissement et les coûts de fonctionnement sont appelés à s’alourdir pour faire face aux besoins
des nouveaux habitants ».

« À moyen terme l’épargne brute pourrait s’effondrer » et « la capacité d’autofinancement nette 
deviendrait négative dès 2021 », rendant impossible tout investissement structurant.
La chambre régionale des comptes pointe également des « irrégularités » avec le Sicoval (dont 
l’attribution de compensation pour Ramonville pourrait baisser de 400 k€ à horizon 2024), ainsi 
qu’un manque de coopération et de mise en commun : par exemple les coûts de gestion des ports, 
supportés par la commune, répondent pourtant de la compétence tourisme du Sicoval…

En cette période pré-électorale des élections municipales de mars prochain, et conformément au 
code électoral, cette tribune politique ne comporte aucun élément de propagande électorale ni aucun
soutien, et se borne à commenter la gestion communale. 
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